



Sergio Aguayo Quezada
Candidato del Partido del Centro
Democrático a Diputado Federal

14 de junio de 2000.

Miguel Ángel Granados Chapa

Estimado Miguel Ángel,

Don José Álvarez Icaza me informó de su disposición a recibir esta carta. Le agradezco la oportunidad que me concede para darle las razones por las que pido su voto.

Soy candidato a diputado federal (plurinominal) por el Partido de Centro Democrático, pero no soy un político profesional. Soy un académico y un ciudadano preocupado por lo que pasa en México y convencido de que deben renovarse a profundidad las instituciones. En el escrito anexo enumero los conocimientos y la experiencia que tengo para hacer un buen trabajo en derechos humanos, seguridad nacional y vigilancia del presupuesto.

Soy candidato de un partido pequeño pero que ha demostrado su seriedad. Cuando razone su voto le pido considere que, gane quien gane la presidencia, es indispensable que el Congreso esté en manos de partidos diferentes. El presidencialismo nos ha hecho mucho daño; tenemos que amarrarle las manos al presidente.

Por otro lado, estoy acostumbrado a consultar e informar sobre mi trabajo. Pienso seguir haciéndolo por lo que, de llegar a la Cámara, cada tres meses le enviaré un breve informe sobre mis actividades y sobre el uso que dé a los recursos a mi disposición.

Mi candidatura es plurinominal. Eso quiere decir que si quiere votar por mi tendrá que votar por el candidato a diputado federal del PCD de su distrito. Ese voto se contará a mi favor.

Si desea colaborar en mi campaña puede hablar de mi candidatura con familiares o amigos explicándoles la forma en que deben votar. Si necesita folletos adicionales habla a los teléfonos de mi oficina de campaña.

Esperando contar con su voto el próximo 2 de julio, le envío un afectuoso saludo,

Sergio Aguayo Quezada

Popotla 96-1, Col. Tizapán San Ángel
C.P. 01090, México, D.F.
Tel. 56-81-28-32, 56-81-28-33 y 56-81-12-22
Fax 56-83-93-75
sergioaguayo@infosel.net.mx
www.aguayo.org.mx